
絵が好きだった。
だからそれを追求しようと思った

 「小さいころから絵を描くことが好きだっ
たんです」と話す城戸翔太さん。東京都
立大泉桜高校で美術を選択する3年生
だ。入学当初は「美術の先生になれたら
いいな」と漠然と考えていたが、2年生の
時に『第28回全国高校生の手話による
スピーチコンテスト』に出場し、進路がより
明確になったという。

絵を描くことと手話、
その両方を生かせる進路とは

　実は城戸さんには身近に手話を使う
人がいる。だから、物ごころついてからず
っと手話での会話が当たり前。手話は城
戸さんにとってあまりに身近だったため、

「手話で何かをやろうと思ったことがな
かった」という。けれど、手話スピーチコン
テストに出場したことで、初めて手話を

特技として意識した。
　その後、担任の先生との面談で、「自分
のもっているものを生かしたほうがいい」と
アドバイスされた城戸さん。出した答えが

『特別支援学校の美術教師』だった。「絵
と手話、両方を生かせるものはなんだろうと
考えて、出した結論です。単純な足し算で
すよね」と城戸さんは笑う。「せっかくこれま
で自分が積み重ねてきたものがあるんだか
ら、それを生かさないのはもったいないなっ
て思って」。

桜高校の先生みたいに
親身になって生徒を助けたい

　将来の夢が固まると、必要な美術の教
員免許と特別支援学校の教員免許を取
得できる大学を絞り込み、高2の終わりには
具体的な志望校も定めた。
　どんな先生になりたいか、と城戸さん
に尋ねると、「桜高校の先生みたいになり
たいです」という答えが返ってきた。例え

ば土曜日や長期休暇の間でも、本当は
休みの先生が学校へ来てくれる。責任
者がいないと、生徒が教室を使えないか
らだ。また、受験勉強のため、デッサン室
を使えるように時間割をやりくりしてくれ
たのも先生だった。
　未来というものは、進学したから、資格
を取ったから終わるものではない。城戸
さんは『特別支援学校の美術教師』とい
う未来の先に、「生徒を全力で応援して
あげられる先生」という、さらなる目標を
抱いている。彼の明るさと努力が、その
夢を応援してくれるだろう。

福祉科の先生にスカウトされて手話部のコーチも
経験。嵐やゆずの歌を手話にすることもある

「リクルート進学ネット」で大人気の連載が、ダイジェスト版で登場です。
もっと詳しく知りたい人は、WEBへGO!

不景気、高齢社会、少子化、国際競争力…いったいどうなってる
の!? スペシャル講師がわかりやすく時代の問題点を解説し、未来
に向けたメッセージを贈ります。続きはWEBで動画をチェック！
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今後目指すべきは心の豊かさ。
そして、技術面からの解決策を
生み出してほしい

物をもつ喜びではなく心を動かされる喜びを
大切にする、「もったいない」ことはしない…
それが環境への負荷を減らし、地球温暖化の解決につながる。そして、発
電効率の向上や太陽光を用いたエネルギー技術など、化石燃料に依存
しすぎない技術を生み出し、世界に広げることにもぜひ挑戦してほしい。

悩める高校生諸君のさまざまなお悩みに
ステキ社会人の先輩たちが答えてくれます！  ピンとくる答えは見つかるかな？

グローバル化が進む時代。
未来の自分にチャンスを！

まずいということはありません
が、海外で働く場合は英語が
必要なので、未来の自分に海
外で働くチャンスを与えてあげ
てはどうでしょうか？　今後は
日本企業の海外進出がより
進み、海外勤務を求められる
ケースが増えるので、勉強し
て損はありません。また、英語
を話せると、母語や文化、考
え方が異なる人たちとの共通
言語をもつことができ、新しい
考え方を学んだり、自分との
違いから自分自身を見つめ直
すきっかけも与えてくれます。

外資系企業に勤めるなら必須。
話せたほうが選択肢も広がる

私の会社はアメリカに本社が
あり、組織上も海外とのつな
がりがあるので、英語ができな
ければ間違いなく「まずい」で
す。海外のマネジャーの承認
が必要な書類はすべて英語
で作成しますし、お客さまにも
外国人が多く、日常が英語だ
らけ。これまでに蓄積した英
語力でなんとかやっています
が、英語嫌いだった高校時代
の自分を叱ってやりたい気分
です。英語ができるほうが将
来の選択肢は広がるので、今
から頑張ってほしいですね。

第3回

明治大学理工学部教授・北野 大さんの動画を見てみたい人、5人のステキ社会人からのお答えを読んでみたい人は、「リクルート進学ネット」をチェック！

大学生で経営者の鶴田浩之さんという先輩や、やりたいことを見つけた高校生の話を読んでみたい人は、こちらをチェック！

http://shingakunet.com/rnet/action

http://shingakunet.com/rnet/nettou
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このコーナーは、「やりたいことがみつからない」と悩んでいる高校生へのエール。
ふとしたきっかけから、自分のやりたいこと＝未来をみつけた高校生たちのストーリーをご紹介していきます。

城戸翔太さん　東京都立大泉桜高校3年

絵と手話。得意なものを足し算したら進路が決まった

「リクルート進学ネット」とは…大学、短大、専門学校への進学を考えている高校生・保護者のためのサイト。学校見学会、オープンキャンパスや入試・出願情報も多数掲載！　http://shingakunet.com/net/

北野 大さん


